

otto schachner nordic
Prinsessens Kvarter 2
7000 Fredericia, Denmark
www.osnordic.dk
Batch no. 170-06_42801



CAT. I



DK • Brugervejledning

Varemærke / art. nr.

Cottonman
170 100 Størrelse 10



Beskrivelse

Handske i bomuldslærred med ruet inderside og 6 cm ribstrikket krave.

Generelt

Inden ibrugtagning bør man ved prøvning sikre sig, at handsken har en passende størrelse så der opnås den bedst mulige komfort og arbejdssikkerhed. Levetid (brugstid) kan ikke angives og er afhængig af anvendelsesområde og i hvilken grad brugeren sikrer sig, at handskerne er egnede til den påtænkte brug.

Kategori

Handsken er kategori I jf. PPE forordning (EU 2016/425) om sikkerhedskrav til personlige værnemidler. Til beskyttelse ved lav risiko jfr. artikel 18 og Bilag I.

CE CAT. I

Anvendelse / egenskaber

Håndværkere, let industri, pakkearbejde, montage eller i hus og have. Let handske med god fingerføling.

Behandling / opbevaring

Handsken må ikke vaskes. Våde handsker tørres langsomt ved stuetemperatur. Må ikke tørres på varmeapparat eller i tørretumbler. Kemisk rengøring kan ikke anbefales. Opbevares bedst mørkt, tørt og køligt i den originale indpakning. Undgå lagring i direkte sollys.

Advarsel

Bør ikke bruges ved maskiner med bevægelige dele, hvor der er risiko for at handsken bliver viklet ind i maskinen.

Pakning

12 par i PE-pose.
120 par (10 PE-posere) i karton af genbrugeligt pap.

DE • Gebrauchsanleitung

Warenzeichen / Art.-Nr.

Cottonman
170 100 Größe 10



Beschreibung

Handschuh aus Baumwoll-Canvas mit gerauheter Innenseite und 6 cm Ribkragen

Allgemeines

Stellen Sie sich vor dem Gebrauch sicher, dass der Handschuh eine angemessene Größe hat, so der bestmögliche Komfort und die beste Arbeitssicherheit gewährleistet werden. Die Lebensdauer (Einsatzzeit) kann nicht festgelegt werden und hängt vom Anwendungsbereich ab, in dem der Benutzer sicherstellt, dass der Handschuh für den vorgesehenen Zweck geeignet ist.

Kategorie

Der Handschuh ist in Kategorie I eingeordnet, laut der PPE Verordnung (EU 2016/425) über Sicherheitsanforderungen an persönliche Schutzausrüstung. Nur für minimales Risiko – vgl. Artikel 18 und Anhang I.

CE CAT. I

Anwendung / Eigenschaften

Handwerker, Leichtindustrie, Verpackungsarbeiten, Montage oder in Häusern und Gärten. Leichter Handschuh mit guter Fingerfertigkeit.

Behandlung / Aufbewahrung

Den Handschuh nicht waschen. Nasse Handschuhe müssen langsam bei Raumtemperatur getrocknet werden. Nicht auf Heizgerät oder im Trockner trocknen. Chemische Reinigung wird nicht empfohlen. Bitte dunkel, trocken und kühl in der originalen Einpackung aufbewahren. Lagerung in direktem Sonnenlicht vermeiden.

Warnung

Hochgeschwindigkeits-Schnitten oder Sägeblättern aus. Nicht geeignet für den Einsatz bei Maschinen mit beweglichen Teilen weil Verletzungsgefahr durch Verwicklung entstehen kann.

Verpackung

12 Paar pro PE-Tüte.
120 Paar (10 PE-Tüten) in Karton aus recyclingfähiger Pappe.

GB • User instructions

Brand name / type no.

Cottonman
170 100 Size 10



Description

Glove made from cotton canvas with roughened inside and 6 cm knit wrist.

Generally

Before use, ensure that the glove is of appropriate size to ensure the best possible comfort and occupational safety. Lifetime (in use) cannot be specified and depends on the scope of application and to which extent the user ensures that the gloves are suitable for the intended use.

Category

The glove is a Category I item re. The European PPE Regulation (EU 2016/425) on safety requirements for personal protective equipment. For minimal risk only in accordance with Article 18 and Annex I.

CE CAT. I

Application / qualities

For craftsmen, light industry, package work, assembly or in houses and gardens. Light glove with good dexterity.

Treatment / storage

Do not wash. Wet gloves are slowly dried at room temperature. Do not dry on a heater or tumble dry. Chemical cleaning is not recommended. Store dark, dry and cool in the original packaging. Avoid storage in direct sunlight.

Warning

Not suitable for using when there is a risk of entanglement by moving parts of machines.

Packaging

12 pairs in a PE bag.
120 pairs (10 PE-bags) in a carton made of recyclable cardboard.